

Chronique #499



Quand le contact devient-il homogène entre l'ego et le double ?

L'homogénéité entre l'ego et le double se fait sur une échelle de plusieurs années. Certes, certaines personnes diront que pour elles cette partie homogène s'est faite sur une très courte période, mais ici, il est question d'une homogénéité très subtile et non pas grossière.

Lorsque le double ouvre les centres psychiques de l'ego, il entreprend sa descente dans la conscience mentale de l'ego et brûle au passage la structure psychologique de l'ego puis celui-ci est subitement mis en contact avec le double éthérique. Mais c'est un contact qui n'est pas homogène à 100%, car l'ego n'a pas été complètement désarmé dans son mental, il demeure des résidus de mémoires qui devront être dissouts avec le temps, c'est une question d'équilibre mental pour l'ego.

C'est une fois toutes les mémoires dissoutes que l'homogénéité prendra son essor dans le mental de l'ego. Il s'ensuivra une éducation éthérique pour l'ego, celui-ci devra intégrer des types de vibrations qui seront spécifiques à son statut vibratoire afin de l'amener à s'individualiser, c'est-à-dire à se détacher consciemment du monde de la forme.

Plus l'ego intégrera la vibration de l'éther, plus il deviendra homogène avec cette conscience éthérique. Il arrivera un jour où l'ego ne sera plus un être humain dans le sens propre de la biologie humaine. De par cette homogénéité, l'ego deviendra un être éthérique dans la matière, celui-ci ressentira à travers toutes les cellules de son corps de carbone cette vibration éthérique, voire cette présence de l'éther en lui.

De ce fait, l'ego éthérique sera un être déconnecté du plan astral, car il vibrera uniquement au plan de l'éther. Ce sont les intégrations pointues au fil du temps qui feront de l'ego un être homogène avec le double éthérique, voire la conscience de l'éther. L'ego sera conscient qu'il est dans la matière, mais il sera aussi conscient qu'il n'appartient plus à ce monde polarisé.

C'est l'homogénéité qui fera en sorte que la communication de l'ego sera purement éthérique. Un jour, l'ego arrivera à devenir complètement homogène avec sa conscience éthérique, voire le double de l'Homme, l'ego sera en suspension entre la matière et le plan de l'éther et il en sera parfaitement conscient.

Ce faisant, l'ego sera tellement intégré à l'éther qu'il sera conscient de sa conscience éthérique. Il ne parlera que d'une voix, c'est-à-dire celle de l'éther, voire de sa conscience éthérique.

Cette expérience de réveil de l'ego dans sa conscience dépasse de loin l'entendement. Qui aurait pu prévoir que l'ego serait réveillé dans sa conscience ?

C'est toute une expérience, ce réveil de l'ego dans son mental. Lors de mon réveil en 1989, mon ego a été très surpris, car cela dépassait la compréhension psychologique d'un ego qui était alors dans un coma astral. Après trente ans de réveil, les intégrations se sont succédées au fil des jours, des semaines, des mois et des années pour aujourd'hui faire de moi un être homogène avec la conscience de l'éther.

Aujourd'hui, ma conscience s'est éthérisée tout en prenant de l'expansion et cela a amené l'ego au sein même de la compréhension de la vie sous toutes ses formes.

Certaines personnes n'entendent aucune voix dans leur tête, est-ce un signe d'homogénéité avec l'esprit, ou l'inverse, une totale non connexion ?

C'est impossible qu'une personne n'entende aucune voix dans sa tête. Pourquoi ? L'ego est un récepteur d'ondes cérébrales, du coup, il reçoit dans sa tête différentes fréquences vibratoires qui se convertissent en son, voire en voix. Mais la voix que l'ego reçoit dans sa tête peut être une pensée fréquentielle qui est convertie en ondes sonores, d'où la voix que l'ego entend dans sa tête.

Ce faisant, l'ego est bombardé de pensées de toutes sortes. Il est normal que l'ego psychologique ou inconscient soit envahi de pensées, car c'est le rôle des parasites psychiques de maintenir le mental de l'ego rempli à ras bord de pensées, sinon l'ego serait instantanément connecté à son esprit.

Il faut savoir que l'ego a deux interfaces dans sa tête, il y a celle de l'esprit et l'interface psychologique que l'on appelle l'intellect. Il est impératif que l'ego puisse prendre conscience avec quelle interface il communique. L'homogénéité peut se faire avec l'une de ces deux interfaces, il revient à l'ego de prendre conscience de cet état de fait.

Un ego psychologique peut dire qu'il n'est pas en connexion et qu'il n'entend aucune voix dans sa tête, mais cela est faux, voire impossible, car l'ego est devenu homogène avec son entité primaire qui lui parle dans sa tête. La pensée que l'ego reçoit dans sa tête peut être une voix abstraite ou une voix concrète dans la psyché de l'ego.

Il y a-t-il des signes avant-coureurs de l'homogénéité parfaite avec l'esprit ?

Un ego très conscient de son esprit va effectivement ressentir en lui des signes avant-coureurs de cette homogénéité parfaite avec l'esprit. J'ai écrit cette chronique suite à cette homogénéité avec mon esprit, depuis quelques semaines, j'ai pris conscience petit à petit de cette homogénéité avec mon esprit.

Je ressentais en moi cette fusion de plus en plus présente, les cellules de mon corps se remplissaient de cette énergie de mon esprit, je ressentais cette fluidité vibratoire dans toutes mes cellules d'où l'homogénéité parfaite avec l'esprit. En fait, je fais UN avec l'esprit, nous sommes complètement imbriqués l'un dans l'autre.

Après plus de trente années d'intégrations et d'ajustements dans le mental de mon ego, c'est la première fois que je ressens cette homogénéité, voire cette symbiose parfaite avec mon esprit. Ce n'est plus mon ego qui est présent dans la matière, c'est mon esprit qui est homogène avec l'ego dans la forme matérielle.

Peut-on être en homogénéité avec l'astral ?

C'est un fait, l'ego psychologique ou inconscient est en parfaite homogénéité avec son astral. L'ego est fondu dans la forme astrale de son ego, l'astral et lui ne font qu'UN, ce qui fait de l'ego un être psychologique, inconscient dans la matière.

Il y a des Hommes qui bientôt seront réveillés dans leur mental, ils devront prendre conscience de cette homogénéité avec l'astral dans leur mental et c'est là qu'ils seront amenés à se défibriller de cette homogénéité avec l'astral. À l'évidence, le réveil de l'Homme dans son mental sera un choc très puissant, c'est comme si vous vous réveilliez le matin et que vous preniez conscience que votre chambre à coucher est remplie d'entités ou de formes astrales d'où le choc de l'ego dans sa psyché.

Justement, récemment, j'ai reçu en consultation une personne qui disait que son esprit s'était présenté à elle, il y a environ six mois, du coup, cette personne comprenait sa vie dans son ensemble. Je lui ai expliqué que son contact

avec l'esprit était le début d'un long processus d'éducation psychique qui allait démarrer sous la forme d'intégrations vibratoires.

C'est après ce processus d'éducation psychique que l'ego en arrivera à être homogène avec son esprit.

Arrivera-t-il un jour où tous les Hommes seront dans cette parfaite homogénéité ?

C'est le but des forces éthériques d'amener l'Homme à cette parfaite homogénéité, mais avant d'arriver à cette symbiose parfaite, l'Homme devra être dépoussiéré dans son mental, voire dépolarisé. Car c'est un fait, l'Homme est fortement polarisé, c'est-à-dire qu'il est divisé dans son mental d'où sa vie psychologique ou inconsciente.

Ce processus d'homogénéité demandera à l'ego de traverser son astral dans son mental de façon consciente. Plus l'ego se rapprochera de l'esprit, plus il s'éloignera de son intellect qui est la cause de la polarisation chez l'Homme. L'Homme n'a pas le choix, qu'il le veuille ou non, il sera amené à cette homogénéité avec l'esprit, car l'Homme, en mûrissant psychologiquement, prendra conscience que son ego est seulement une forme astrale.

L'Homme devra s'élever au-delà de la forme de son ego pour se rapprocher de son esprit qui est la conscience de l'ego. La réalité de l'ego n'est pas dans sa forme, mais plutôt dans sa conscience. Le réveil de l'Homme dans son mental sera pour lui une grande expérience d'évolution de sa conscience.

Une fois l'ego réveillé dans son mental, il est clair qu'il sera amené dans le temps à être homogène avec son esprit, c'est un fait inaliénable.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 24-05-2023
Fiche: id-00578